

## EMT firma un convenio de colaboración con Mensajeros de la Paz

- *En virtud de este acuerdo, la empresa municipal respaldará la difusión de acciones de sensibilización de esta ONG*

*Madrid, 6 de julio de 2017*

La Empresa Municipal de Transportes (EMT) y Mensajeros de la Paz han firmado hoy un convenio de colaboración en virtud del cual la empresa municipal apoyará campañas de sensibilización de la ONG que preside el Padre Ángel García Rodríguez.

El convenio marco firmado entre el gerente de la EMT, Álvaro Fernández Heredia, y el Padre Ángel abarca distintas acciones y campañas de difusión entre los usuarios de los autobuses municipales. Asimismo, el acuerdo se amplía a la promoción, por parte de la EMT, de labores de voluntariado corporativo entre sus propios empleados.

Mensajeros de la Paz lleva desde 1962 ayudando a diversos colectivos desprotegidos, como mujeres víctimas de la violencia de género, personas con discapacidades físicas y psíquicas, y personas mayores que viven en situaciones de necesidad y abandono.

Este nuevo acuerdo, con una vigencia de dos años, se enmarca dentro de la política de Responsabilidad Social Corporativa de la EMT para respaldar y contribuir a campañas de divulgación y concienciación para ayudar a colectivos desfavorecidos.